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  Информация об агенте

Название: ArKadia
Название
компании:
Страна: Великобритания
Телефон:
Languages: Dutch, English, French,

German, Italian, Polish,
Portuguese, Romanian,
Russian, Spanish,
Swedish

Детали объявления
Недвижимость: На продажу
Цена: EUR 99,000

  Местоположение
Страна: Испания
Область: Область Валенсия
Город: Кальп
Почтовый индекс: 03710
Добавлено: 21.01.2024
Описание:
Discover this commercial space in the heart of Calpe! This charming property offers a spacious
commercial area of 95 sqm, accompanied by a loft of 60 sqm, giving you the freedom to transform it
according to your needs and preferences. Its versatility is endless, making it the perfect space for offices,
a shop, warehouse, or any association.

The property is conveniently located very close to the cultural center, the retirement center, supermarket,
and all the amenities of Calpe. Envision your business thriving in this space full of opportunities, where
convenience merges with elegance.

This is your chance to create a unique and charming space in one of Calpes most cherished destinations!

PlusVillas является эталоном в секторе недвижимости в Кальпе, с 50-летним опытом в
строительстве, проектировании и продаже недвижимости на севере Коста-Бланки.

Наш обширный опыт и устойчивый рост в качестве агентства недвижимости в Кальпе - это
несомненный плюс при выборе лучшего консультанта для покупки или продажи вашей
недвижимости. Команда PlusVillas состоит из большой многопрофильной и многоязычной семьи,
которая будет заботиться о вас и ваших интересах и предлагать комплексное управление до, во
время и после процесса покупки и продажи.
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Наша репутация, надежность и опыт - лучшая гарантия!

  Общие
Ванные комнаты: 1
Готовые кв.м.: 95 кв м

  Lease terms
Date Available:

  Дополнительная информация
URL вебсайта: http://www.arkadia.com/FTBS-T2832/?utm_campa

ign=multicast&utm_medium=web&utm_source=I
MLIX.COM

  Contact information
IMLIX ID: l16315
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